

résidences immobilier

Situé au coeur du quartier Oxford-Montrose, dans une résidence de grand standing datant de 2015 avec piscine et parcAppartement Penthouse en duplex de 110m2 vous offrant une très belle vue dégagée sur les collines et la mer.L'étage supérieur l'appartement se compose d'une très belle pièce de vie de plus de 40m2 avec cuisine ouverte, aménagée et équipée. Une chambre de maitre avec dressing et salle de douche. Le tout s'ouvrant sur une superbe terrasse de 37m2. A l'étage inférieur, 2 chambres avec une salle de douche, une buanderie ainsi qu'une seconde terrasse de 17m22 garages en sous-sol ...

Located in the heart of the Oxford-Montrose district, in a luxury residence built in 2015 with swimming pool and parkPenthouse duplex apartment of 110m2 offering a beautiful unobstructed view of the hills and the sea.On the upper floor, the apartment comprises a beautiful living room of over 40m2 with open, fitted and equipped kitchen.A master bedroom with dressing room and shower room.All opening onto a superb 37m2 terrace.On the lower floor, 2 bedrooms with shower rooms, a laundry room and a second 17m2 terrace.2 basement garages complete the comfort of this exceptional property.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





